

## Luis Ugalde: "Hay que emigrar a un gobierno de emergencia"

Autor Administrator

Friday, 15 de July de 2016

Modificado el Thursday, 14 de July de 2016

ALIRIO LACLAË.- El director del Centro de Reflexi3n y Planificaci3n Educativa de los Jesuitas (Caracas), de visita en Barquisimeto, afirma que hay mucha resistencia al agravamiento de la situaci3n social y econ3mica que va a obligar al cambio a trav3s de la unidad nacional.

Advierte que los venezolanos estamos en un problema dram3tico para el pa3s, con una inflaci3n en niveles desconocidos.

"Realmente hay que emigrar a un gobierno de emergencia, de unidad, para que el barco no acabe de hundirse; hay gente que simpatiza con el gobierno y observa que esta situaci3n es insostenible. Se requieren medidas muy graves y costosas para rescatar la democracia; abrir la puerta al revocatorio, abordar sin enga3os el tema de los presos pol3ticos".

Consultado por el di3logo iniciado con los tres expresidentes, el especialista en econom3a y ciencias sociales cuestiona la designaci3n de los mediadores por parte del Gobierno nacional, una mesa de di3logo que no fue concertada sino impuesta con la designaci3n de tres amigos del Gobierno. La oposici3n quiere que entre los mediadores intervengan otros expresidentes, la OEA y el Vaticano; tendr3n que equilibrar eso. El di3logo " destaca Ugalde " tiene que ser sobre la base de la Constituci3n, exige la posibilidad del revocatorio, que se respeten las atribuciones que tiene la Asamblea Nacional y los militares no sean partidistas.

"La designaci3n del ministro de la Defensa para militarizar la productividad es un desacierto. El pa3s requiere pol3ticas claras, no con militares; el problema es de desabastecimiento y la inflaci3n, nada se resuelve militarizando, eso no traer3 ninguna soluci3n".

Rescatar la democracia significa rescatar a la poblaci3n, tenemos que contribuir como ciudadanos, no solo como espectadores, debemos aportar con el esp3ritu de reconciliaci3n nacional, se3ala el doctor Ugalde.

<http://www.elinformador.com.ve/2016/07/14/luis-ugalde-hay-que-emigrar-a-un-gobierno-de-emergencia/>